



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
 Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1. Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX. Un an, \$1.

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCAIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Son Eminence le Cardinal Taschereau. — Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface. — Le *Journal du Peuple*. — Les lauréats du Mérite Agricole. — Pourquoi le crédit agricole? — Un agronome officiel.

Causerie agricole : La culture de la betterave.

Sujets divers : Conche-chaude. — Les améliorations agricoles. — Culture des pommes de terre. — Conservation du beurre frais. — Déplantation et replantation des arbres fruitiers.

Choses et autres : Application du plâtre sur une prairie à sol léger. — Aménagement des prairies.

Recette : Moyen d'établir une pépinière sans qu'il en coûte rien.

REVUE DE LA SEMAINE

Son Eminence le cardinal Taschereau. — S. E. le cardinal Taschereau, archevêque de Québec, a célébré, le 19 mars courant, le 24ème anniversaire de sa consécration épiscopale.

Le matin même de cette mémorable journée, il y eut foule compacte de fidèles, à la Basilique Notre-Dame de Québec, à l'occasion d'une messe d'actions de grâces dite par Mgr Marois, à laquelle assistait Son Eminence heureux de bénir son peuple qui lui est si attaché.

Mgr Langevin. — Le 19 mars, jour de la fête de Saint Joseph, patron du Canada, a eu lieu, dans la cathédrale de Saint-Boniface, le sacre de Mgr Louis Philippe Adélarde Langevin, comme archevêque de Saint-Boniface et successeur du regretté Mgr Taché.

Un grand nombre d'évêques, tant du Canada que des Etats-Unis, assistaient à ces fêtes religieuses en l'honneur du troisième évêque du Manitoba.

Nous présentons au nouveau prélat nos plus fervents et respectueux hommages.

— Nous venons de recevoir un journal qui nous paraît utile et intéressant sous tous les rapports, c'est le *Journal du Peuple*, publié à Montréal, deux fois par semaine. M. Jules Saint-Elme en est le directeur et Jean des Erables le rédacteur, ce qui est assez dire que cet excellent journal est appelé à rendre et rendra des services signalés à toutes les classes de la société, tout particulièrement à la classe ouvrière dont son titre se proclame l'ami dévoué.

Pourquoi le crédit agricole? — L'agriculture étant l'industrie la plus nécessaire et par cela même la plus considérable, a aussi besoin de recourir parfois à l'emprunt d'argent, et c'est pour avoir rendu les prêts d'argent difficiles à la classe agricole, par